

Huachi La Libertad se benefició con servicios de calidad

Ambato, 29 de noviembre.- Norma Pesantez, moradora de la parroquia Huachi La Libertad, hace más de un año no había recibido atención médica por la carencia de recursos económicos. El pasado fin de semana su panorama cambió puesto que los doctores del Hospital Municipal “ Nuestra Señora de La Merced” llegaron al Parque Central del lugar para brindar servicios médicos especializados en las área de medicina interna, cirugía pediatria, medicina general, traumatología y odontología.

Fueron 228 pacientes los beneficiados con medicina gratuita y recomendaciones por parte de los galenos para llevar una vida sana, digna y activa, política primordial de la actual administración municipal.

“Con la debida asesoría que nos brindaron los médicos será posible controlar nuestras enfermedades y reflexionar sobre el estado de salud”, coincidieron los habitantes del sitio.

El Municipio de Ambato a través de sus departamentos y empresas públicas, realiza actividades integrales que mejoren la calidad de vida de las personas, por ello, también favoreció a este sector con actividades lúdicas sobre educación vial, tenencia de mascotas, alimentación saludable, ahorro del agua, importancia de realizar deporte, qué hacer en emergencias, entre otros.

Los asistentes también conocieron el trabajo que realizan las Asociaciones Productivas del cantón con una Feria de Emprendedores. Con una sonrisa dibujada en sus rostros los ofertantes invitaron a los asistentes a deleitarse con el café de higo, gelatinas artísticas, manualidades, artesanías y demás.

El Alcalde Luis Amoroso Mora destacó que estos emprendimientos generan trabajo y productividad. “El afán de la Municipalidad en el área de Desarrollo Social es estar siempre junto a nuestra gente y trasladarnos con los mejores servicios a los territorios menos atendidos”.

El proyecto “La Municipalidad Visita Tu Territorio” y las jornadas médicas “Ambato Viven Salud” llegarán el próximo domingo 4 de diciembre de 2016, desde las 10h00 hasta las 12h00, a la Ciudadela La Alborada, ubicada al norte de la ciudad. (AJF)